



AS: Baptême de plongée

publié le 05/04/2018

Descriptif :

12 élèves de l'association sportive du collège ont pu bénéficier d'une initiation à la plongée le 4/04 dernier. En partenariat avec le CARP (Club de plongée de Parthenay) et le centre aquatique Gatineo, les élèves ont découvert la respiration subaquatique ainsi que les premiers éléments de communication sous l'eau lors d'un parcours adapté et guidé par un des bénévoles du club. Tous sont repartis avec leur diplôme et le sourire.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.